

Presqu'île tennis de table. La D2 vire en tête

Publié le 01 avril 2014

Samedi, le match au sommet qui opposait les locaux du Presqu'île tennis de table à Plonévez-du-Faou, pour l'octroi de la première place du classement, a tenu toutes ses promesses. Devant son public, certes clairsemé, mais d'autant plus encourageant, l'équipe fanion a su braver toute la hargne plonévézienne pour lui opposer sa lucidité, son talent et sa maîtrise du jeu. Ainsi, au fil de matchs tous plus accrochés les uns que les autres, l'équipe crozonnaise a dominé son adversaire du soir pour s'imposer sur le score final de 11 à 3. Coup de chapeau à Laurent Keraudren, qui a signé deux « perfs » retentissantes et qui confirme ainsi son excellent état de forme du moment. La veille, la D4 devait subir la loi de Huelgoat-Plouyé et s'incliner 9 à 5. Difficile journée également pour les juniors qui se déplaçaient, samedi, à Langolen, et qui sont tombés sur une équipe très expérimentée. Les jeunes pousses crozonnaises sont tout de même parvenues à sauver l'honneur en perdant 9 à 1. Cadets et juniors poursuivent donc leur lent et rude apprentissage du championnat mais on voit émerger beaucoup de jeunes espoirs qui sont désormais aux portes des équipes seniors.